

Œuvre de bienfaisance/Caravane de la "solidarité Hôpital Ntchengue en marche" Plus de 126 millions de francs collectés



Les officiels avant le dépouillement de l'urne.



Les invités à la cérémonie de dépouillement de l'opération de collecte de fonds.

CNE
Port-Gentil/Gabon

Ces fonds récoltés serviront à la réhabilitation du plus grand établissement sanitaire de l'Ogooué-Maritime.

LA caravane de la "solidarité Hôpital Ntchengue en marche", lancée par l'association Tendance avenir, en partenariat avec l'Ong Convergence, en vue de la collecte de fonds pour la réhabilitation du plus grand établissement hospitalier de l'Ogooué-Maritime, vient de connaître officiellement son épilogue. Avec succès. Samedi dernier, dans la salle polyvalente du centre culturel Lambert Ona Ondo de Total Gabon, l'urne dans laquelle étaient déposés les fonds, a été dépouillée en présence, entre autres, de Me Hubert Ranauzinault, huissier de justice. Scellée depuis plus de trois semaines après

l'étape de collecte, l'urne a dévoilé un montant de 126 millions 435 mille 910 francs. Ce qui a agréablement surpris, non seulement les contributeurs, mais aussi et surtout Pascal Houangni Ambourou, le président de Tendance avenir. « L'engouement observé auprès des populations traduit toute l'importance de l'opération "solidarité Hôpital Ntchengue en marche" que nous clôturons », a dit M. Houangni Ambourou. Pour lui, « c'est l'occasion, une fois de plus, de remercier le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour son implication personnelle à la réalisation de ce projet qui améliorera les conditions d'accès aux soins des patients, surtout les plus vulnérables. »

REMERCIEMENTS. Pascal Houangni Ambourou a dit sa reconnaissance aux partenaires, notamment les compagnies pétrolières Perenco, Total



L'assistance venue nombreuse.

Gabon, Addax et Maurel et Prom qui, a-t-il admis, n'ont ménagé aucun effort pour la réussite de cette démarche solidaire de santé. Le contentement du président de Tendance avenir est telle qu'il a jugé aboutie la mission en faveur de l'effectivité de l'égalité des chances prônée par le président de la République. Entendu que, a-t-il souligné, « l'opération "solidarité hôpital Ntchengue

en marche" n'est pas une action d'un bord politique au détriment d'un autre, mais davantage un élan de solidarité au service de tous les Marigovéens, quelle que soit leur appartenance ethnique, religieuse, sociale et politique. » De ce fait, il a exhorté les Îliens à tourner le dos à la "politique de pseudo-critique" en faveur d'une "politique de construction et de consolidation d'un

système social" qui susciterait l'admiration de tous. Non sans former le vœu que la ferveur ayant accompagné cette caravane de solidarité inaugure une nouvelle ère autour du seul idéal de progrès de la capitale économique gabonaise. **OPTIMISER LA CONTRIBUTION.** Il a, par ailleurs, invité le comité de pilotage de la caravane de "solidarité Hôpital Ntchengue en marche" à optimiser cette contribution citoyenne, en garantissant l'efficacité de la dépense dans la réfection de l'infrastructure hospitalière bénéficiaire. Tout comme les autres associations œuvrant pour l'amélioration du genre et du mode de vie des Gabonais à emboîter le pas dans les autres provinces, afin de pérenniser la chaîne de solidarité. Président d'honneur de Tendance Avenir (et de l'Ong Convergence), Michel Essonghe s'est réjoui

de la réussite de l'opération de collecte de fonds au profit du Centre hospitalier régional de Ntchengue. Une action de grande portée citoyenne, dont la finalité est de venir en aide aux personnes démunies, selon M. Essonghe. Notons que cette caravane a été lancée le 26 août 2017 et a pris fin le mois dernier. Les fonds ainsi collectés permettront le réaménagement de l'hôpital de Ntchengue, notamment son service maternité et celui des urgences. Outre sa contribution initiale de 100 millions de francs, soit 50 en matériel et les 50 autres en numéraire, le chef de l'État aurait accordé l'utilisation supplémentaire de la somme de 300 millions de francs dans le cadre du Fonds de développement des communautés locales de Bendjé à la réfection du plus grand hôpital de la province, a-t-on appris.

Tour de ville

Poubelles, le nouveau quotidien des Îliens.



Port-Gentil croule à nouveau sous les poubelles. Depuis le 12 octobre dernier, la collecte des ordures ménagères ne se fait plus. Au grand dam des riverains des artères de la ville de sable, singulièrement les plus importantes dont le boulevard Léon-Mba (notre photo). Évidemment, tous les regards se tournent vers la mairie, l'interlocuteur de GPS Mandji, l'entreprise commise à cette tâche. Celle-ci, aux dernières nouvelles, n'ayant plus été payée depuis plus de deux ans, serait même incapable de payer du carburant pour ses véhicules. Affaire à suivre.

Curage tardif.

Mieux vaut tard que jamais. Les caniveaux de la cité pétrolière sont en train d'être curés, histoire de minimiser les effets des inondations à l'aube de la saison des pluies. Seulement, les débris enlevés sont déposés à côté. Avec le risque que tout retombe dans les caniveaux.



"Nouvelle dimension" reprend ses activités. Après une brève pause, l'association "Nouvelle dimension" fondée par notre compatriote Natacha Noura Paga a repris ses activités. Elle était récemment à l'école bilingue, dans le 1er arrondissement, au domicile de son

consultant Edgard Misséchi Nzedi. Au menu de ces retrouvailles, la remise des cadeaux à sept membres tirés au sort lors d'une réunion préparatoire du bureau directeur. Laquelle a toujours lieu quelques semaines avant la rencontre élargie à l'ensemble de ses membres. Divers présents, notamment des appareils électroménagers, ont été offerts aux lauréats. Parrainée par Marc Tchango, l'association "Nouvelle dimension" oriente ses activités sur l'entraide, la tontine et le financement d'une caisse de secours dont le taux de participation s'élève à la modique somme de 3 000 francs par mois pour chaque membre.



Photo : JP Allongo